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１ 2019.3.25 

 

募集要項 

P.7 

行政施設（公共・公益施設）の整備を想定する場合、

庁内調整や議会決議はどのようなスケジュールを想定

していれば良いでしょうか。ご質問の主旨は、行政施設

の計画内容が決定されないと第二段階以降に進むこと

が出来ないと考えています。 

 区域内に存する市有地の活用方法については、今後、庁内や関係

団体等の幅広い意見を踏まえながら検討していくこととなります

が、第二段階の基本構想策定と並行して検討を進めていくことで考

えています。 

２ 2019.3.25 募集要項 

P.7 

行政施設（公共・公益施設）について現段階で想定さ

れる事業費・機能・必要床面積などございますか。未定

の場合、事業者からご提案することで第二段階での検証

を開始できると考えてよろしいでしょうか。 

 現段階において、行政施設（公共・公益施設）の事業費・機能・

必要床面積等については決まっていません。 

ご提案いただいた内容を踏まえ、第二段階の基本構想策定におけ

る検討材料とし、幅広い意見を伺いながら検討を進めていくことで

考えています。 

３ 2019.3.25 

 

その他 2018 年 10 月に実施されたアーバンデザインワー

クショップでの内容・意見はどのように庁内で反映され

ると考えればよいでしょうか。（図書舘を希望する意見

や広場の活用など） 

 前橋市におけるアーバンデザインに関しては現在、計画策定中で

あり、計画が策定された際に基本構想策定の中でアーバンデザイン

との整合を踏まえた検討を行っていきたいと考えています。 

 


